



Vecinos durante la comida, y a la derecha, Andrés Hidalgo con la paella. :: MANUEL LAYA

PAELLA FIN DE FIESTAS EN VEGA DE TIRADOS

Los vecinos de Vega de Tirados despidieron ayer sus fiestas en honor del Cristo de las Aguas con muy buen sabor de boca, ya que en esta jornada Andrés Hidalgo Ferrero les invitó a la degustación de una gran paella, como todos los años durante estas celebraciones, a la que precedió la degustación de 'los limones'.



BÉJAR

El Ayuntamiento firma un convenio de colaboración con la Coral y otras asociaciones

La teniente de alcalde, Purificación Pozo, da a conocer los asuntos aprobados en las dos últimas juntas de gobierno local

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La primera teniente de alcalde de Béjar, Purificación Pozo, dio a conocer ayer los principales asuntos aprobados en la Junta de Gobierno Local de los días 28 de marzo y 3 de abril. En este sentido, indicó que en la sección de Interior y Gobernación se propuso la inclusión del Club Deportivo de Ajedrez Béjar en el Registro de Entidades del Ayuntamiento, que se llevará a cabo con la inscripción número 71.

Desde la sección de Educación y Cultura se autorizó el uso del salón de actos del Centro Municipal de Cultura San Francisco al Grupo Bejarano de Montaña, y del Teatro Cervantes al Instituto de Educación Secundaria Ramón Olleros, según las condiciones y precio que marca la ordenanza.

Además, se aprobó el convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y la Coral de Béjar, a cambio del apercebimiento económico de 600 euros y el compromiso de ofrecer tres conciertos gratuitos, programados por el Departamento de Cultura.

También se aprobó el convenio-tipo con las asociaciones que están haciendo uso de locales municipa-

les en los edificios de Monte Mario, edificio antiguo Marqués de Valero, edificio calle Colón y edificio 1º de Mayo; a cambio de realizar o colaborar con el Ayuntamiento en el desarrollo de cuatro actividades a determinar en el primer trimestre del año y en fechas elegidas por el Ayuntamiento.

En la sección correspondiente al área de Urbanismo, Obras, Servicios y Medio Ambiente, Purificación Pozo subrayó la licencia urbanística de obras para la rehabilitación, reforma y ampliación de una vivienda unifamiliar; la comunicación de inicio de actividad de gimnasio que se desarrolla en calle Alcalde Juan Belén Cela; la licencia urbanística de obras para la apertura de una zanja para acometida de abastecimiento de agua; la licencia urbanística de obras para la sustitución de un transformador en Valdesangil y cambio de tensión de red de baja tensión de BT a B2 en la calle Fuente en Valdeangil; así como la solicitud de licencia de terraza en calle Mayor y renovación de licencia municipal para la instalación de terraza en calle 2º de septiembre.

Tejado del Consistorio

Otros de los temas aprobados fue la ampliación de un mes para la reparación de una bajante obstruida en calle Mayor de Sánchez Ocaña, y la aprobación del proyecto de obras 'Reposición de cubierta superior de la Casa Consistorial de Béjar', con un presupuesto total de contrata que asciende a 75.580,25 euros.

El Rotary Club concede el Premio Servir a los seis colegios del municipio

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Rotary Club de Béjar ha concedido su XIII Premio Servir a los seis colegios bejaranos, por su «destacada labor educativa en nuestra ciudad a lo largo de muchos años», señala la entidad. Por lo que serán los centros de La Antigua, Hijas de María Madre de la Iglesia, María Auxiliadora, Filiberto Villalobos, María Díaz de Muñoz y Marqués de Valero los recibirán dicho galardón. La entrega del premio tendrá lugar el próximo sábado, día 14. Jornada en la que el Rotary Club ha organizado a las 20:00 horas, en el Casino Obrero-Arteño Cultural, la inauguración de una exposición conmemorativa; y a continuación la conferencia 'La educación en Béjar', a cargo de José María Hernández Díaz, catedrático de Historia de la Educación en la Universidad de Salamanca.

Y a las 22:00 horas, en el hotel Colón, tendrá lugar una cena homenaje y la entrega del Premio Servir, que desde 2016 lo han recibido las personas e instituciones que hicieron posible la estación de esquí La Covatilla, la Residencia Buen Pastor, el Casino Obrero, Afabeco, la Asociación San José Artesano, Enrique Sánchez-Guijo, la Asociación de Amigos de la Plaza de Toros, Cáritas Béjar, la AECC de Béjar, los grupos de montaña de Béjar y Candelario, Luis Cuadrado Merchán y 'Béjar en Madrid'.

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio realiza labores de limpieza en un solar de 12 hectáreas en Valdelagua

:: REDACCIÓN / WORD SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes se encuentra estos días inmerso en las obras de limpieza del solar municipal ubicado en Valdelagua. Se trata de un solar de una extensión de 12 hectáreas, en el que se está realizando una limpieza profunda, la primera desde 2003.

Desde que el Ayuntamiento recibió estos terrenos no se había ejecutado ninguna otra acción fuera de las habituales tareas de mantenimiento que consistían en la tala o poda, por lo que la acumulación de material era importante, sobre todo en la confluencia con la carretera de Alba de Tormes.

La actuación ha consistido en una intervención en diferentes puntos, en algunos se han retirado los troncos y la vegetación muerta, la maleza y se ha realizado una selección de árboles en condiciones óptimas para que tengan

espacio para crecer. Se ha repuesto, asimismo, la capa vegetal; lo que ha permitido que se encuentre en unas condiciones paseables en las que no estaba hasta la fecha.

Los trabajos ya han finalizado y en ellos se han empleado maquinaria y personal del Ayuntamiento, que se ha encargado de la instalación de contenedores propios para desalojar todo lo que se ha ido retirando y que ha tenido un coste que ha rondado los 2.000 euros.

La edil Marta Labrador apuntó que «hemos decidido convertir esta parcela en un lugar paseable, respetando el entorno y la naturaleza ya que son muchos los vecinos que lo frecuentan, además, con ello cumplimos con la ordenanza municipal que dice que los solares deben de mantenerse en adecuadas condiciones, y como institución servimos como ejemplo para todos aquellos vecinos que deben de hacerlo con sus propiedades».



Labores de limpieza en la parcela municipal. :: word